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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Gesundheitseinrichtungen in der städtebaulichen Entwicklung 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie wird im Rahmen von Bebauungsplanverfahren sichergestellt, dass Gesundheits-

versorgungsangebote und medizinische Dienstleistungen vorhanden sind? 

2. Inwieweit erfolgt zur Sicherstellung der gesundheitlichen Versorgung im Quartier im 

Zuge von städtebaulichen Entwicklungen eine Abstimmung mit der Senatorin für Ge-
sundheit? 

3. Wo wurden aus welchen Gründen in den vergangenen fünf Jahren Gesundheitsein-

richtungen, wie bspw. Ärztehäuser und Gesundheitszentren, nicht realisiert, obwohl 

sich Beiräte für deren Umsetzung ausgesprochen hatten, und welche befinden sich ak-
tuell in Planung? 

 

Ole Humpich, Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


